

—On dit aussi qu'il s'organise une autre société ; mais celle-ci sera moins redoutable, et usera de moyens indubitablement plus radoucis. Ce sont des Dames qui doivent composer cette nouvelle propagande, sous le titre de MISSIONNAIRES DU NOUVEL ÉVANGILE. Animées sans doute du souffle d'en haut, et revêtues, contre la décision de St. Paul, de la mission apostolique d'instruire, elles iront dans les campagnes annoncer la bonne nouvelle du salut à ces pauvres Canadiens que leurs prêtres tiennent dans un cruel état d'ignorance et de perdition. Elles annonceront un *nouvel évangile* qui n'a encore été révélé qu'à elles seules, établiront par conséquent une nouvelle religion pour laquelle Dieu leur a donné mission extraordinaire, et détruiront la religion de J. C. qui a vieilli et a fini son temps. Courage mes bonnes, la tâche est difficile et bien digne de votre *habileté*, de vos *connaissances* et de vos *vertus*.

Vraiment on ne conçoit pas jusqu'à quel point le fanatisme peut aveugler et couvrir de ridicule.

—Nous apprenons avec douleur que Sa Grandeur Mgr. de Québec, frappé d'apoplexie dimanche dernier n'était pas encore hors de danger aux dernières nouvelles.

—Il est question de deux fondations religieuses à Kingston : M. Prince est parti ce matin pour cet objet.

—L'Unicorn est arrivé mardi à Québec sans nouvelles du Gouverneur.

Nous nous étions proposé de parler dans ce numéro des tours de l'église Notre-Dame, qui dominent si majestueusement notre ville, et sont un monument si honorable du zèle et de la générosité des citoyens de Montréal, mais un correspondant nous ayant promis pour un temps prochain, un travail soigné et complet sur tout l'ensemble de l'édifice, nous nous déchargerons sur lui de cette tâche.

Nous nous plairons toujours à signaler les actes de générosité et de libéralité de nos frères séparés à l'égard des institutions catholiques. Dernièrement M. B. Holmes, ayant reçu sa paie comme membre de la Chambre d'Assemblée, la partagea à l'instant entre les deux asiles des orphelins catholique et protestant de cette ville. On voyait encore avec plaisir, ces jours derniers figurer le nom de l'Hon. P. McGill sur une liste de souscription en faveur d'une mission catholique.

Jeudi, le 18, aura lieu la consécration de la nouvelle église de Laprairie. Il est probable que la cérémonie sera faite par Mgr. de Nancy.